

Schächten bleibt verboten? – Ja

Der Bundesrat hat entschieden: Schächten bleibt in der Schweiz weiterhin verboten. Das freut mich, ist es doch erwiesen, dass Tiere beim betäubungslosen Schächten leiden. Trotzdem bin ich unglücklich. Der Bundesratsentscheid bezieht sich nur auf die Säugetiere wie Rinder, Kälber und Schafe. Vergessen hat er das Geflügel. Hühner, so schreibt die Nutztierschutzorganisation kagfreiland, dürfen in der Schweiz weiterhin ohne Betäubung geschächtet werden. Das ist nicht in Ordnung, denn auch Hühner leiden massiv beim Schächten. Auch Vögel haben eine sehr ausgeprägte Empfindung. Der Bundesrat soll seinen Entscheid korrigieren. Entweder fällt auch das Geflügel unter das Schächtverbot oder der Bundesrat verlangt, dass Hühner vor dem Schächtschnitt betäubt werden müssen.

Marco Eberli
Scheideggstr. 96
8038 Zürich